

DIARIO DE BARCELONA,

Del Miércoles 3 de Marzo de 1802.



Miércoles de Ceniza. Santos Hemeterio y Celedonio, y San Medin, Miraflores. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia de San Francisco de Paula: se reserva á las seis y media. = Desde hoy hasta 25 de Abril inclusive se gana cada dia Indulgencia plenaria. = Hoy es Vigilia de las que manda observar S. S. en el Indulto.

Sale el sol á las 6 h. 22 m.; y se pone á las 5 h. 39 m. Hoy es el 29 de la luna: sale á las 6 h. 6 m. de la mañana; y se pone á las 4 h. 54 m. de la tarde: pasa la luna por el meridiano á las 11 h. 24 m. de la mañana. Debe señalar el relox al medio dia verdadero las 12 h. 12 m. 21 s.

Día 1.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
A las 7 de la mañana.	9 grad.	5 27 p. 8 l.	O. entrecubierto.
A las 2 de la tarde.	11	27 8	S. O idem.
A las 11 de la noche.	9	2 27 8 9	N. O. nubes.

M Á L A G A.

Embarcaciones que han entrado en este puerto desde 9 de Febrero, hasta 16 de dicho.

Día 10: Fragata de guerra portuguesa el Príncipe Juan, de 46 cañones, comandante Don Jayme Scarnichia, de cruzar. Bergantin de guerra idem el Volador, de 22 cañones, comandante Don Juan de Meneses, de idem. Además han entrado en los mismos dias los buques de los capitanes siguientes: Tres franceses, sus capitanes: Lucas Turbet, de Cádiz, con arcos y manteca: Juan Pedro Sery, de Nisa, con fratos; y Juan Pedro Ribovet, de Marsella, con géneros. Cinco americanos, sus capitanes: Edem Wadsworth, de Boston, con cacao: Bernabé Knox, de Liorna, con mercancías: Daniel Bradford, de Marsella, con viuo; se habilitó en 11 para Boston: Nataniel Williams, de Cádiz, con bacalao; se habilitó en 13 para Marsella; y Jacobo Watson, de Palermo, con loza. Un ingles, su capitán Lorenzo Esterico, de Alicante, con vino; se habilitó en 11 para Gibraltar. Cinco suecos, sus capitanes: Juan Helman, de Setubal, en lastre; se habilitó en 11 para Alicante: Andres Roempke, de Setubal, en lastre; se habilitó en dicho para Idem: Magnus Moller, de Pontevedra, en lastre; se habilitó en 12 pa-

para Idem : Pedro Ykemberg , de Cartagena , con frutos ; y Gotiel Jancke , de Setubal , en lastre. Quatro raguseos , sus capitanes : Miguel Bayle , de Algeciras , en lastre : Juan Domingo Aach , de Idem , en lastre : Juan Ylavich , de Lisboa , en lastre ; y Antonio de Pablo Saltarich , de Bona , con trigo. Y dos dinamarqueses , sus capitanes : Nicolas Plog , de Cartagena , con vino ; se habilitó en 11 para Hamburgo ; y Peter Rasmus , de Amsterdam , con madera.

Embarcaciones que han salido en dichos dias.

Navío la Santísima Trinidad , capitan Agustín Gual , español , para Montevideo , con frutos y géneros. Bergantin el Dichoso , capitan Francisco Casalins , español , para Barcelona , en lastre. Además han salido en los mismos dias los buques de los capitanes siguientes : Un español , su capitan Joseph Balls , para Bilbao , con vino. Un imperial , su capitan Trifon Mercí , para Lisboa , con trigo. Tres dinamarqueses , sus capitanes : Christian Gaetsens , para Hamburgo , con frutos : Nicolas Nicolassen , para Alicante , en lastre ; y Hans Jacobo Klivert , para Smirna , con géneros. Un americano , su capitan Nataniel Ells , para Filadelfia , con frutos. Cinco suecos , sus capitanes : Gustavo Guillermo Sundman , para Alicante , en lastre : Nicolas Bakman , para Suecia , con sal : Martin Bemmer , para Alicante , en lastre : Matias Olsson , para Idem , en lastre ; y Nicolas Hagar , para Idem , en lastre. Y un raguseo , su capitan Elias Andres Struiza , para Oran , en lastre.

Cambios de esta plaza del dia 13 de Febrero.

Londres	41 $\frac{1}{2}$.	Hamburgo	7 $\frac{1}{2}$.
Amsterdam	108 sin dinero.	Barcelona	á 40 d. par.
Paris	30 id.	Madrid	á 4 d. f. $\frac{1}{2}$ p. c. benef.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISO.

Se avisa al Público que el dia 4 del corriente se continuará en la casa morada del señor Intendente general de este Ejército , á las nueve de la mañana , la subhasta del Real Derecho de Lezda , perteneciente al Real Patrimonio de S. M. en esta capital y Principado de Cataluña.

No vino ayer ninguna Embarcacion á este puerto.

Dieta. De 33 quintales de Algarrobos de Valencia , á 18 rs. de arditos el quintal , en casa de Francisco Capará , en la calle de la Puerta Nueva : véndese por quintales , @ y medias @ ; y durará hoy , mañana y pasado mañana.

Avisos. Narciso Ribot , profesor de física , continúa manifestando sus

habilidades , variando cada dia algunos juegos nuevos , en la calle del Conde del Asalto , en el mismo almacén que estaba el ciudadano Fondard : se empezará á las 6 de la tarde.

El que necesitare de un mozo para escribir y contar en casa de algun comerciante ó qualquiera señor , para mayordomo ó criado , ó para maestro de niños , por solo el gasto de

de la comida: dará razon de él el cochero de casa de Ribas.

Ventas. Joseph Bruguera, quinquillero, que vive en la calle de los Escudillers, á tres ó quatro puertas pasado la casa del señor Gobernador, dará razon de una Casita, con una porcion de tierra, que está para venderse, y dista poco mas de un quarto de hora de esta ciudad; la que se dará en efectivo, ó Vales Reales, segun se convenga.

El que quiera mejorar la postura de quatro mil libras de ardites, hecha para la Casa Aduana de Tarragona, que el muy ilustre Ayuntamiento de dicha ciudad vende en virtud de Real permiso, para el pago del cupo de los 300 millones, acudirá al Secretario de dicho Ayuntamiento, en cuyo poder para la taba.

Qualquiera que quiera comprar una Casa, sita cerca de la Puerta del Angel, que acuda á casa de Manuel Serrallarch, maestro arquitecto, que vive en la calle de Jerusalem, frente de S. Agustin.

Qualquiera sugeto que quisiere comprar una Casa de campo, con su huerto y un poco de tierra plantada de viña, á las inmediaciones de la calle de Gracia, acuda en el despacho de este Periódico, que se dará razon.

Está de venta un Birlocho muy bueno, y á precio cómodo: dará razon Salvador Vilanova, carpintero, que vive en la calle del Conde del Asalto, al entrar por la Rambla.

En la tienda de los hermanos Girard, librereros franceses, calle de los Escudillers, al lado del señor Gobernador, se vende Vino moscatel de Frontiñan, de buena calidad, á peseta y media la botella.

En el almacén de Eudaldo Llosas y Rigall, carpintero, sito en la pla-

za de Junqueras, se vende Aceyte del Ampurdan, de superior calidad, á veinte y cinco reales de vellon el quartal.

Alquileres. Qualquiera que quiera alquilar un segundo Piso bastante capaz, y muy acomodado, con algunas mejoras que se han hecho, acuda á la calle de la Carasa, casa núm. 14, cuya calle sale á la Platería: el zapatero que habita al lado tiene la llave, y dará razon de su dueño.

En casa Igual, detras del Correo, hay un segundo Piso decente para alquilar: como tambien la mitad de un primer Piso, en donde si lo alquilase un señor solo, le darian de comer conviniéndose.

Pérdidas. En el bayle de la Barceloneta se perdieron dos Cadenas de plata, con quatro Llaves: quien las haya encontrado se servirá llevarlas en la casa de enfrente donde se hace el mismo bayle, que le darán quatro pesetas de gratificacion.

El dia 24 de Febrero se perdió una Onza de oro en el patio de la Aduana, desde las diez á las doce: qualquiera que la haya encontrado, la podrá entregar enfrente de S. Joseph, á Jacinto Roselló, maestro mediero, que es el dueño, y se le dará de gratificacion dos duros, y las gracias.

En la Fonda del Gran Comercio, calle de Moncada, hay un sugeto que se le ha extraviado un Perro perdiguero atigrado, de quatro meses: quien lo haya encontrado se servirá llevarlo á dicha Fonda, que se le dará una peseta de gratificacion.

Quien haya hallado un Bolsillo de seda morada, que se perdió el Domingo 21 de Febrero, en el Teatro, con algunas pesetas y quartos, sirvase entregarlo en casa de Francisco

Generas , librero , en la baxada de la Cárcel , donde darán las señas , y el hallazgo.

El día 24 del pasado , entre ocho y nueve de la noche , se perdió á una señora , desde la calle del Conde del Asalto hasta frente de Santa Mónica , una Cruz de piedras , azul turquí : al que la vuelva al despacho de este Periódico , se le dará una gratificación.

Quien hubiere hallado una Redecilla empezada con muestra de cigarrillos , con porcion de seda negra , que se perdió en la calle de los Tallers , al anochecer del Viérnes , día 19 de Febrero , sirvase entregarla á Maria Fontanet , viuda , que vive delante de casa del señor Magarola , quien les dará las gracias.

Ayer por la tarde se extravió una Niña de tres años : quien la haya hallado se servirá llevarla á su madre , que vive en la escal-rilla de Jaumet , entrando en la calle del Hospital , por la parte de la Rambla.

Hallazgo. Se encontró hace unos nueve meses un Rosario engarzado de plata : quien le hubiese perdido , acuda á la calle mas baxa de S. Pedro , frente á la den Llastichs , que el mediero , dando las correspondientes señas , se le volverá ; y se da el último aviso.

Servientes. Para una casa de distincion se necesita una buena coci-

nera , que sepa bien su obligacion , que teniendo esta circunstancia no se reparará con el salario : en el despacho principal de este Diario darán razon de quien la solicita.

Un jóven extranjero , soltero , cocinero de profesion , que solicita casa adonde servir , sabe peynar , afeytar y guisar á toda perfeccion ; irá á qualquiera parte , y tiene quien lo abone , y se conformará con el salario que buenamente le quisieren dar , vive en casa de Ramon Prat , debaxo de las vueltas de los Encantes , casa núm. 16 , quarto piso.

En la calle de Sta. Ana , núm. 36 , hay una muger hábil que desea servir de camarera.

En la calle de la Fontseca , en la escal-rilla que está junto á la tabla del pan , tercer piso , informarán de una buena criada.

Una muger busca acomodo para servir á un marido y muger , ó una señora sola : darán razon de ella en la calle del Conde del Asalto , en casa de un escultor , entrando por la Rambla á mano derecha , enfrente de donde estaba la fábrica de la Cera.

En la segunda escal-rilla , que está en la travesía de la calle den Guardia , á la del Asalto , quarto piso , al lado de una guardia de artilleros , darán razon de una criada de habilidad que desea servir.

N. B. En estos primeros días del mes se renuevan las Subscripciones vencidas , á 8 rs. vn. para esta Ciudad , 16 para fuera , francos de porte , y 50 rs. cada mes para América ; no admitiendo ménos de tres para las segundas , y seis para las últimas. En Madrid se suscribe en el despacho principal del Diario : en Valencia , en casa de los señores D. Vicente Verdú , Boada y compañía , plaza de Santa Catalina : en Cádiz , en la librería de D. Victoriano Pajares : en Málaga , en la de D. Luis de Carreras y Ramon : en Salamanca , en la de su Semanario. Se admite igualmente en la oficina de este Periódico suscripciones á los Diarios de Madrid , Valencia y Zaragoza : al Correo de Cádiz , de Valencia y Mercantil ; y á los Semanarios de Málaga y Salamanca.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario , calle de la Palma de San Justo , núm. 39.